

CRONICA

## TODO EL MUNDO LAMENTA LA MUERTE DE ANDRÉS SABELLA



En el hotel Eben Ezer, frente al mar que amó toda su vida, murió el poeta Andrés Sabella. La foto es una de las más recientes, se le observa feliz.

Impactó profundamente la repentina desaparición del poeta y escritor Andrés Sabella, quien fue encontrado sin vida en el hotel Eben Ezer, ubicado en la avenida Balmaceda, frente al mar, cuyo océano amó durante toda su vida.

Los tripulantes asociados, quienes estuvieron con el maestro en la noche del viernes, en el homenaje del centenario del natalicio de la poetisa Gabriela Mistral, manifestaron su pesar y enviaron manifestaciones de condolencias a sus familiares en Antofagasta.

La Hermandad de la Costa, a través de la "nao" de Iquique, cuyos miembros habían celebrado juntos a Sabella un zafarrancho de combate en Bajo Molle, en el Instituto "Carlos Condell", mostraron su dolor por el fallecimiento

de uno de los guías espirituales de la entidad marítima.

Lo mismo ocurrió con la juventud que no pudo verlo en la exposición-clase que iba a dictar ayer en la mañana el poeta. Quedó trunca la clase magistral titulada "Andrés Sabella y los jóvenes".

Muchos de ellos, pertenecientes a la enseñanza media, universitaria, profesionales y de entidades culturales no pudieron escuchar sus apreciadas palabras.

Ayer por la noche el poeta tenía que hacer el lanzamiento del libro titulado "Santa María del Salitre", de Sergio Arrau, luego de haberlo prologado. Este acto organizado por el TER, Taller de Estudios Regionales, estaba programado para las 20 horas en el Instituto Latinoamericano de Cultura, en Vivar 1552.



En este diario conversa con Félix Reyes. Le gustaba conversar de todo lo que entrega la vida y tomar contacto con la gente de pueblo y también con las personas de los niveles altos.

### CAPILLA ARDIENTE LEVANTAN EN LA CATEDRAL DE IQUIQUE

En un inmueble frente al mar, ubicado en Avenida Balmaceda 444, se levantó ayer la capilla ardiente que guarda los restos del poeta Andrés Sabella Gálvez. Por inconvenientes judiciales no fue autorizada su salida hacia Antofagasta, tal como estaba previsto.

El inmueble pertenece a la constructora Arinco, cuyos dueños son integrantes de la Hermandad de la Costa, Nao de Iquique, hasta donde siguen llegando amigos del desaparecido escritor y periodista. Posteriormente fue trasladada su urna a la Catedral de Iquique.

# Todo el mundo lamenta la muerte de Andrés Sabella [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Todo el mundo lamenta la muerte de Andrés Sabella [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile